

広報



ごじょうめ

発行所 秋田県五城目町役場 編集 総務課 電話(018876)代2100番
 印刷所 湖東印刷所 電話(018876)2430番 (一部五円)
 郵便番号 018-17 毎月1日・15日発行

秋の味覚

秋は果物のおいしい季節である。

中でも、ブドウはその横網格で大衆に愛されている。

一茎に4~50から100位の粒が細い枝の先までたわわに実って、見事な房状となり下垂して熟れる。口に入れると甘酸っぱく、甘美なじや香の香りがする。

わが国のブドウ栽培は、今から770年ほど前に、甲府の雨宮勘解由が、中国から渡って来たブドウの実生(みじょう)から生じたものをさし木によって繁殖させ、栽培したのが最初だとすると、また一方では、文治2年(1186)八代郡祝村(現在東山梨郡勝沼町)に自生していた蔓草を発見、培養したものが現在に至ったとする二説がある。

明治の初めに、ヨーロッパ系やアメリカ系など130種ほど導入したが、雨の量が多い日本の気候と、栽培技術の幼稚さから、そのほとんどが失敗してしまった。

以後両系統の品種の改良種とも雑種ともいわれる黒の代表品種、キャンベルスマーリーの全盛期を迎えた。円形で粒が大きく糖が長く、糖分も多いし、豊産なので、ブドウ生産量の主要な地位を占めている。秋田県では、明治8年に導入栽培され、金足追分周辺が主産地を形成している。

本町では、10年前から約0.5haの栽培がおこなわれており、昨年頭から本格的な出荷をしている。

ブドウがおいしいのは、秋が深く作物の取り入れの忙しさと、喜びがすぐそこにはきている予告でもある。



写真は樋口猿田俊蔵氏のブドウ園で

人口と世帯

世帯数	3,910	世帯
人口	17,962	人
内訳	{ 男 8,688 人 女 9,274 人	

住民登録調 (47年8月末現在)

転入・転出の場合はかならず窓口へ届出ください。



ユーラシアの友情
秋田県連合青年会事務局長
立教弘敏

記念し
百年を
施した
青年海
外研修

異国のはじめてに目を見張りながら「若人の連帶」「ユーラシアの友情」「あすの私」という基本デーマのもとに、国境や人種の壁を越え、芸能、スポーツの交流、都市を訪問した。
 名が八月十四日より二週間の旅。私は役員団の一人として、日本のは六十倍もある広大な国、ソ連邦のモスクワ、レニングラードの主要都市を訪問した。
 日本国、秋田を紹介し両国の平和と友情の輪を深めることができた。
 「鉄のカーテン」にとざされていたソ連邦も今年は五十周年の輝かしい年、第一歩を踏み入れて以降青年らは以外にも暖かく迎え、想像以上に自由な国という感がした。
 反面、鉄道橋、飛行機、兵隊等の写真撮影の禁止には固さと不便さをも知つた。ただお互いに国柄や制度が違うても平和と友情、日々の友好親善に対する心は変わらないことを確めた。
 青年の訪ソによる両国の人親善、友情は永久に消えることがないからう。「ユーラシアの友情」という大きな研修成果の中、私は人生の一区切り点として、貴重な体験を、今後は郷土秋田の建設に精一杯に励みたいと思う。

広報サロン

四七・七災害復旧事業中心に

補正額七千二百五拾八万一千円

委員選任の同意を得る 1百3拾9万24円

九月定例町議会は、去る七日から十四日まで八日間おこなわれたが、附議された案件は、議員の報酬の改定にともなう条例の一部改正をはじめ十三件で、補正予算是、去る七月七日から九日ににおける集中豪雨で二億数千万円の被災を受けたが、この災害復旧事業費三千八百十六万七千円を中心、総額七千二百五拾八万一千円の補正額が組まれた。これで予算額は七億七千三百三拾五万五千円となった。

また人間関係では、注目された教育委員には松橋長悦菊地義之助、小玉嘉一郎の名氏が監査委員には新谷田太郎氏が議会の同意を得た。なお選賛委員二名の新人が選ばれた。

議決された議案と経過内容は次のとおりである。

加賀谷町長が、開会の冒頭に述べた施政報告の中から主なものをおひろつてみると次のとおりである。

▼四七・七災害報告
◎被害総額
一億七千三百五拾二万三千円

▼四七・七災害報告
◎被害総額
三千三百三拾二万一千円

岩見沢水路、一の沢、帝釈寺の農道橋、提台の溜地、寺庭、墓内台の農道についても、七月二十日緊急査定が実施された。残る二十四カ所は、八月二十七日査定がおこなわれ、すべて認定になり、その査定合計金額が三千三百三十万円となつた。

答：県からは、町の宝ですので、このことについて早急に着手します。

質：運動公園用地に対する再度の反対陳情についても禱を転じて福音を確立し、

答：五高移転の用地確保とその後の経過で町づくりの中で具体策を検討したい。

答：五城目高等学校の現地町を町に提供してほしいと申込まれてはいるが、現在の土地を拡張するのか、他に用地を求めて建設するかは決っていない状態である。長期計画における町づくりの中で、これをふまえて、具休化する方策を検討していただきたい。

質：五高移転の用地確保とその後の経過で町づくりの中で具体策を検討したい。

一般質問の中から

質：五高移転の用地確保とその後の経過で町づくりの中で具体策を検討したい。

引き下げていくのが本質だと思うので、そのことをふまえて、いざ足が遅れることによって、いろいろな事に影響するのはまぬけない。しかし新年度予算編成までは結論を出したいた。

答：五城目保育園は、来年度から対象年令引き下げた場合どの位の人数になって、現在の場所で間に合うのか等、今見通しの調査検討の時点で結論は出でられない。

質：希望ヶ丘、雀館住家地域の町道補装の実現について来年度実施。

答：来年度実施の計画になつていて、

ことについて早急に着手します。

質：秋田周辺広域市町村圏につい

て、

質：希望ヶ丘、雀館住家地域の町道補装の実現について来年度実施。

答：来年度実施の計画になつていて、

ことについて早急に着手します。

質：老人福祉施設の設置する考

はないかと来年度着手したい

質：幼稚園の場が、教委関係と

住民関係に分かれている弊害が

あるので、教育体系の確立を急

げく早速着手する。

質：五高移転の用地確保とその後の経過で町づくりの中で具体策を検討したい。

質：運動公園用地に対する再度の

反対陳情についても禱を転じて福音を確立し、

引き下げていくのが本質だと思うので、そのことをふまえて、いざ足が遅れることによって、いろいろな事に影響するのはまぬけない。しかし新年度予算編成までは結論を出したいた。

質：希望ヶ丘、雀館住家地域の町道補装の実現について来年度実施。

答：五高移転の用地確保とその後の経過で町づくりの中で具体策を検討したい。

質：運動公園用地に対する再度の

体的結論は得ていらないが、何れも対象年令引き下げた場合どの位の人数になって、現在の場所で間に合うのか等、今見通しの調査検討の時点で結論は出でられない。

教育委員の任命・監査

水道会計46年度純利益

も整備していくことにしている
町道舗装の年次計画を算める
ようにとの意見ですが、国の
道路予算が町村道に重点を置く
ような税制措置、交付税措置
がなされてきているので、この
ようなことをふまえまして、年
次計画の消化に努めたい。

議決された議案

議案第四十四号

五城目町議会議員の報酬及び費
用弁償に関する条例の一部を改
正する議案の報酬額については

議会議員の報酬額については
正規の条例制定について

議案第四十六号

五城目幼稚園保育料徵収条例の
一部改正について

五城目幼稚園保育料徵収条例の一
部改正するもの。

算定の基礎

昭和四十六年三月に現行額に改
定したが、その後社会的諸情勢
の変化が大きく、議員の仕事の
量の対価にふさわしくない状態
になつてゐる。五城目町特
別職報酬額等の議会の規

則に基づき、審議会の意見を求
めたものに対し、諮問どおり改定
すべきであるという答申があつ
たので、条例を次のとおり改定
するため提案したもの。

議長四方円 副議長三万七千円
議員三万五千円

議案第四十五号

五城目町職員定数条例の一部を
改正する条例制定について

現在の本町の職員数は、定数
内職員一七〇名、臨時職員等五
十五名、総数二二五名である。

現在、この人員により平常の
行政事務を処理している事実の
上立ち、必要な人員は原則的に
一定数内に編り入れるべきである
との考え方で、職員の身分の
安定と適正な人事管理により、
行政事務の円滑な運営を図るた
め、各課室ごとに現在職員数を

議案第四十六号

五城目町職員定数条例の一部を
改正する条例制定について

答:具体的には北口旅館だが、過般
の道路整備について
関係者と話しあい、今までどおり
り管林署との分担をもとに町で

質:役場臨時職員の待遇改善につ
いてと早い機会に改善する。
答:全県的な平均からいくと、本
町の臨時職員に対する待遇は上
の方になっている。

給食職員の関係について

給食センター等の問題も内々検
討しているが、まだ確たる結論
が出ておらない状態なので今回
は見送らせてもらつた。

しかし、実質的な待遇は殆んど
役場職員に準じており、共済組
合にも加入させている。早い機
会にスッキリした形にしたいと
思う。

質:過疎対策の町道と新住宅地化 の道路整備について

答:具体的には北口旅館だが、過般
の道路整備について
関係者と話しあい、今までどおり
り管林署との分担をもとに町で

も整備していくことにしている

町道舗装の年次計画を算める
ようにとの意見ですが、国の
道路予算が町村道に重点を置く
ような税制措置、交付税措置
がなされてきているので、この
ようなことをふまえまして、年
次計画の消化に努めたい。

ようなこととふまえまして、年
次計画の消化に努めたい。

支出し総額 二千二百九十九万円
一千四百四十一円

補正予算の財源は

当期純利益は 百三拾九万二千九百三拾六円

歳入財源は、次のとおりである。
昭和四十七年度五城目町一般会
計補正予算(第二号)

・議案第五十号 昭和四十七年度五城目町一般会
計補正予算(第一号)

・議案第五十一号 昭和四十七年度五城目町有林野
特別会計補正予算(第一号)

・議案第五十二号 昭和四十七年度五城目町国民健
康保険特別会計補正予算(第一
号)

・議案第五十三号 昭和四十七年度五城目町簡易水
道事業特別会計補正予算(第一
号)

・議案第五十四号 昭和四十七年度五城目町水道事
業会計補正予算(第一号)

・議案第五十五号 昭和四十七年度五城目町農業災
害復旧事業分担金

①生活保護世帯及び民税所得割
均等割の二つの世帯の保護者につ
いては、一〇、〇〇〇円

②民税所得割額一〇、〇〇〇円
以下の保護者については、

年額 五、〇〇〇円を、月額に
して現在の保育料額一、五〇
円から減免するもの。

対象者は、現在園児一五七名中
八七名の一三八名の保護者で、
このために要する費用百拾二万
五千円、国庫補助金、三拾七万
五千円、地方交付税、七拾五万
円でまかうものである。

・議案第四十八号 松橋 長悦(内川)
菊地義之助(五城目)
小玉嘉一郎(面潟)

・議案第四十九号 選任された監査委員及び選舉管
理委員会名

・議案第五十号 新谷国太郎(五城目)
伊藤真一郎(富津内)
小熊 久孝(大川)
石井 勇(馬場目)
伊藤真一郎(馬川)
今村 方介(五城目)

・議案第五十一号 同補充員

・議案第五十二号 山田 国三(五城目)
猿田 俊輔(馬川)
松橋徳之助(内川)
今ノ開竜雄(面潟)

・委託金 二拾一万二千円

・県補助金 七百三十万一千円

・補助金 八万一千円

・寄附金 拾万円

・都市計画税 二拾五万四千円

・地方交付税 九月補正予算の裏付けとなつた

・前年度繰越金一千五百三拾万円

・積入 五百五十五円

・預金利子 二百万円

・固定資産税三百二十万一千円

・普通交付税 八拾二万二千円

・交通安全隐患特別交付金 〇円

・分担金及び負担金 二拾六万一千円

・農業災害復旧事業分担金 九拾三万七千円

・農業灾害 二百万円

・土木災害 八百四十万円

・存置金 一千円

・計 七千二百五拾八万一千円

となつた。

秋の交通安全運動 9月22日～10月1日
運動の重点
①スクール・ゾーン推進体制の確立
②こどもと老人に対する交通安全指導の強化

重点事項
この運動は、歩行者中とくに事故率の高いこと
もと老人の事故防止に重点目標をおき、その達成につ
いために、スクール・ゾーン対策の定着化をはかりつ
つ、地域ぐみの交通安全活動を強化することにして
いる。

こどもと老人をみんなで
交通事故から守ろう。

みどりの大敵

アメリカシロヒトリを

退治しましよう

クワ、ヤナギ、タモ、キリ等の
ほか農作物までも食い荒らすアメ
リカシロヒトリが八月末頃から
いに本町にも発生しました。

今のところ、大川、面潟、馬川
地区だけのようですが、発生した
のを知らずにいると数日で大木も
丸坊主にされます。樹木を常に
に観察するようにしてください。
谷地中では、二十年以上の大木な
木が一葉も残さず食いつぶされた
のもあります。

発生直後は、枝を切り取って
枝ごと焼いてしまうのが一番確実
はいい虫をつくりの中にまとま
つてあります。最初のころは葉の
表皮を残して食べるの葉がすげ
を散布します。

防除方法は、発生直後でまだ虫
の中にいる場合は枝を切り取って
枝ごと焼いてしまうのが一番確実
ですが、虫から出てしまつたもの
については「ティブレックス」
を散布します。

この害虫は、もうほとんどない
くなっていますが、まだいるよ
うでしたら、「アメシロ」と同じ
方法で防除してください。

青森海外研修に参加し、県内青
年百年を記念して県が
記念式典を実施して始めて

町の印象は緑が豊富で、公園と
町の中が美しいのに恵まれました。
町の中を歩いていてもゴミ

で訪ねました。「若人の連帯」「ユ
ーランアの友情」「あすの私」と
いうテーマをかかげ、各地をお
よそ二週間にわたって研修した。

ソ連青年との交流はいろいろの
形で行なわれたけれど、この青年
交流も予想した以上の歓迎
ぶりだった。

歓迎会場では、ようこそ日本の
青年の横断幕と日ノ丸で歓迎さ
れ、芸能交流はロシア民謡「カチ
ューシャ」の大合唱のあとには日
本の歌、「荒城の月」「さくらさ
くら」を歌い日本から準備して行
つた、「ゆかはん姿」になり

「ドンパン節」や「炭坑節」の手
踊りを披露し手を取りながらダン
スを踊った。満足にこぼは通じ
なくとも、心と心が触れあったソ
連青年との友情は、末長く消えさ
ることはないとと思う。かつては鉄
のカーテンにとだれていたソ連
といふことで、いろいろ制限がや
まない程で、いろいろなことが行つた
とそれ程でもなかつた。しかし見

飛行機、汽車から写真撮影、飛
行場、橋、港、軍人等の写真撮影
は厳しく止められた。汽車には車両ごとに車掌兼監視
も七割は女性である。結婚して子
供が出来てもほとんど夫婦は共か
せきである。保育所や幼稚園がど
んな遊び場でも完備しているし
学校に入るようにするとビオニー
ル(共産主義少年団)に入り、親
が仕事から帰ってくるまでそこで
学んだり遊んだりする。こうした
システムが共かせぎを可能にして
いると思う。

日本とソ連とは国柄や制度が違
うのはもちろんだが、二週間の研
修で広大なソ連のすべてを知るの
は無理でしたが、單にことばが通
じないことを抜きにしても

その上での不便さを見

た。その上で日本、郷土秋田をじ
っくり考へてきた。ただお互いに
立場は違うとしても平和を求める
気持や友情、日ソ親善を目指して
いる考え方、私達もソ連の青年
も変わりがないことをこの目で確
めた。それが日本、郷土秋田をじ
っくり考へてきた。ただお互いに
立場は違うとしても平和を求める
気持や友情、日ソ親善を目指して
いる考え方、私達もソ連の青年
も変わりがないことをこの目で確
めた。ともかく始めたて見るソ
連では得た数々の体験は、何ものに
もかえがたい貴重な宝となるもの
と思つてゐる。

力チャーシャの国を訪ねて

大川伊藤正春



立県百年を記念して

始めて

実施して

町の印象は緑が豊富で、公園と

町の中が美しいのに恵まれまし

た。町の中を歩いていてもゴミ

で訪ねました。「若人の連帯」「ユ

ーランアの友情」「あすの私」と

いいうテーマをかかげ、各地をお

よそ二週間にわたって研修した。

ソ連青年との交流はいろいろの

形で行なわれたけれど、この青年

交流も予想した以上の歓迎

ぶりだった。

歓迎会場では、ようこそ日本の

青年の横断幕と日ノ丸で歓迎さ

れ、芸能交流はロシア民謡「カチ

ューシャ」の大合唱のあとには日

本の歌、「荒城の月」「さくらさ

くら」を歌い日本から準備して行

つた、「ゆかはん姿」になり

「ドンパン節」や「炭坑節」の手

踊りを披露し手を取りながらダン

スを踊った。満足にこぼは通じ

なくとも、心と心が触れあったソ

連青年との友情は、末長く消えさ

ることはないとと思う。かつては鉄

のカーテンにとだれていたソ連

といふことで、いろいろ制限がや

まない程で、いろいろなことが行つた

とそれ程でもなかつた。しかし見

た考え方と思う。

ソ連の女性はよく働く、医療

関係の職場では八割位女性だし、

学校の先生など教育関係の仕事で

もあり、今後の活躍が期待されて

いる。



保育園児の楽しい遠足

9月1日は、五城目保育園児たちの楽しい遠足であった。心配された空も前日とはうつてかわり、カラッとした晴れがあつた。

バス五台に分乗した園児たちの喜々とした顔、顔見えてほえましくなる。嬉しいはずです。お母さんも一緒に楽しんでいました。

秋田市で動物園をみてはしゃぎ、八橋公園でお昼をとつてはしゃぎ、午後3時頃無事町へ到着。

農業委員 武田新市

選任される

五城目町農業委員会の武田新市

委員は、さきに秋田県農業会議員

として選任されおつたが、過般の自動車もぎれいでカッコいい品は見当たらなかつた。ぜいたく品は不要というのがソ連の徹底した考え方と思う。

ソ連の女性はよく働く、医療関係の職場では八割位女性だし、学校の先生など教育関係の仕事で最も農作物までも食い荒らすアメリカシロヒトリが八月末頃からいに本町にも発生しました。

今のところ、大川、面潟、馬川

地区だけのようですが、発生した

のを知らずにいると数日で大木も

丸坊主にされます。樹木を常に

に観察するようにしてください。

谷地中では、二十年以上の大木な

木が一葉も残さず食いつぶされた

のもあります。

発生直後は、枝を切り取って

枝ごと焼いてしまうのが一番確実

ですが、虫から出てしまつたもの

については「ティブレックス」

を散布します。

防除方法は、発生直後でまだ虫

の中にいる場合は枝を切り取って

枝ごと焼いてしまうのが一番確実

ですが、虫から出てしまつたもの

については「ティブレックス」

を散布します。

この害虫は、もうほとんどない

くなっていますが、まだいるよ

うでしたら、「アメシロ」と同じ

方法で防除してください。

青森海外研修に参加し、県内青

年百年を記念して

始めて

実施して

町の印象は緑が豊富で、公園と

町の中が美しいのに恵まれまし

た。町の中を歩いていてもゴミ

で訪ねました。「若人の連帯」「ユ

ーランアの友情」「あすの私」と

いうテーマをかかげ、各地をお

よそ二週間にわたって研修した。

ソ連青年との交流はいろいろの

形で行なわれたけれど、この青年

交流も予想した以上の歓迎

ぶりだった。

歓迎会場では、ようこそ日本の

青年の横断幕と日ノ丸で歓迎さ

れ、芸能交流はロシア民謡「カチ

ューシャ」の大合唱のあとには日

本の歌、「荒城の月」「さくらさ

くら」を歌い日本から準備して行

つた、「ゆかはん姿」になり

「ドンパン節」や「炭坑節」の手

踊りを披露し手を取りながらダン

スを踊った。満足にこぼは通じ

なくとも、心と心が触れあったソ

連青年との友情は、末長く消えさ

ることはないとと思う。かつては鉄

のカーテンにとだれていたソ連

といふことで、いろいろ制限がや

まない程で、いろいろなことが行つた

とそれ程でもなかつた。しかし見

た考え方と思う。

ソ連の女性はよく働く、医療

関係の職場では八割位女性だし、

学校の先生など教育関係の仕事で

もあり、今後の活躍が期待されて

いる。

第十回 全町体育祭

湯の又チーム二連勝 富田チーム同点で涙をのむ

九月三日五城目小学校グラウンドにおいて第十回記念、全町体育祭がおこなわれた。当日は絶好の体

育日よりめぐまれ、参加者は八千人を越える盛況ぶりであった。

荒川用指導員を先導にはじま

った入场進行は、各チームともい

うい的な趣向をこらし、ほえま

し、終盤模様を樂ひひけた。

町づくりにこの精神を

開会式においては、加賀谷町長か

ら、この体育祭に参加する団結の

精神を、是れ町づくりの為にも役

立ててほしいとあいさつがあつた

競技は各チームとも実力が追中

し、最後のリレーまで総合優勝を

争う熱戦がくりひろげられたが、

選手層の厚い湯ノ又チームが、胸

がよきも思う存分楽し

んでいたが、秋の空

はあくまでも青く高く

ドの中を走るハービン

争う熱戦がくりひろげられたが、

選手層の厚い湯ノ又チームが、胸

がよきも思う存分楽し

がかった。次回からの

途中救急車がグラン

ドの中を走るハービン

も若きも思う存分楽し

んでいたが、秋の空

はあくまでも青く高く

ドの中を走るハービン

も若きも思う存分楽し

んでいたが、秋の空

はあくまでも青く高く

ドの中を走るハービン

も若きも思う存分楽し

んでいたが、秋の空

はあくまでも青く高く

ドの中を走るハービン

も若きも思う存分楽し

調停相談

お困りの方は、

交通事故・公害・土地建物・金銭・家庭問題
委員・弁護士担当
財団法人・日本調停協会連合会
主催

調停相談会の開催について

秋田調停協会では

1. 交通事故や公害による賠償問題
2. 土地建物の争い（境界、所有権、土地建物の貸借の争い）
3. 金銭の貸借からむぎい。
4. 家庭内のめごと（離婚、離縁相続、遺産の分割等）

上のような相談に応じます。気軽にご相談下さい。

日 時 9月19日午前10時～5時まで
場 所 五城目町 馬場公民館

ごみ収集日

10月のごみ収集日はつぎのとおりです。

町名	10月	1回	2回	3回	4回
希望ヶ丘	3	10	18	25	
田町	3	10	18	25	
広ヶ野	3	10	18	25	
今町	3	10	18	25	
御藏町	3	10	18	25	
長町	4	13	19	26	
仲町	4	13	19	26	
米沢町	4	13	19	26	
篠地町	5	12	20	27	
烟町	5	12	20	27	
新煙町	6	14	21	30	
矢場崎	6	14	21	30	
昭辰町	6	14	21	30	
雀館	6	14	21	30	
古川町	7	15	22	31	
紀久栄町	7	15	22	31	
川原町	2	9	17	24	
新町	2	9	17	24	
小池町	2	9	17	24	
一番町	2	9	17	24	
中川原町	2	9	17	24	
館町	2	9	17	24	
岩城町	2	9	17	24	
内川	13	28			
富津内	13	28			
馬場目	13	28			
馬川	14	31			
面渕	14	31			
大川	14	31			

収集日程を変更する場合もありますのでご協力ください。

10月 残飯収集予定

希望ヶ丘、田町、今町、町内、中川原町、小池町、一一番町、中川原町、岩城町、広ヶ野	2・5・9・13 18・21・25・30
--	-------------------------

長町、仲町、米沢町	3・6・11・16 19・23・26
-----------	-----------------------

新町、矢場崎、昭辰町、雀館、古川町、紀久栄町	4・7・12・17 20・24・27
------------------------	-----------------------

金の大半分は、わたくしたちが納めた税金でまかねられています。昭和四十七年度の国的一般会計予算是約十一兆四千六百七十六億円で、このうち約八〇%は税金です。これを、税金一千円あたりの使いみちにしてみると次のとおりです。

金の大半分は、わたくしたちが納めた税金でまかねられています。昭和四十七年度の国的一般会計予算是約十一兆四千六百七十六億円で、このうち約八〇%は税金です。これを、税金一千円あたりの使いみちにしてみると次のとおりです。

道路や住宅などの整備のために一八七円、教育と科学技術の振興のために一三四円、国土の防衛のために七〇円、地方財政の援助のために二〇四円、國債の償還や利子の支払いの四〇円、その他いろいろな国の施策をまかなうための二二〇円合計一、〇〇〇円

ジフテリア
百日ぜき
破傷風——の三種混合予防接種

□対象者

第一期(初回免疫三回接種)

場所 秋田市山王
秋田県自治会館

危険物取扱者

※受講申込期日

九月十六日までですが、当会場にても受け付けています。

※試験の期日および場所

期日 十月二十二日

十二時三十分より

十四時三十分まで

場所 秋田市手形

県立秋田高等学校

消防法第十三条の規定に基づく昭和四十七年度第二回目の試験、およびこれに伴う講習会が次の通り実施されます。

◆第四類乙種

期日 十月四日・五日

丙種 十月六日

税金はみんなのために使われています

わたくしたちが生活していくために、道路や上下水道、学校など社会全体として必要なものがたくさんあります。このようなものを使いつぶして、暮らしを豊かにしていくために、国や地方公共団体はいろいろな事業を行なっていますが、このような仕事に使われるお



佐々木恵子

青春に呼びかける



乙種六ヶ月以上の実務経験がある者
り現に給油所等に勤務する者
の間に出生したもの
丙種実務経験は問わない

(イ)昭和四十五年十月一日から昭和四十六年九月三十一日まで
の間に出生した者で未接種者

第二期(追加免疫今回のみ)
年九月三十日までの出生者で終了)

秋田県民生部消防防災課
※受験願書の受付期間
九月二十日より九月三十日まで

秋田市山王

くわしい事は消防署へお問い合わせ下さい
わざ下さい
受講申込書おとび受験願書は
消防署にあります。

私は小さい時から青春をバラ色の世界のよう期待しながら遠い太陽を手に取るようひそかに待ち受けた。
しかしそみきった青春の川にかかる橋を渡り、何かを得、それが何を体験するはずの私が何を得、そして何を体験したのだろうか。私がここまで渡ってきた橋はすみきった川にかかる橋とは言えない。

青春とはいついだいだらう、か。もちろん青春時代に恋愛はかかることはできない。しかしただそれだけでは青春を有意義に過ごしたとは言い切ることはできないと思う。こんな考え方をもつて青春時代を迎えた私。普通の恋愛の要質でも、平凡のものである。むしろ学校、家庭そして社会に不満をもち反発心だけを感じるようになってしまった。

それとも反発心をもつこと事態のである。むしろ学校、家庭そして社会に不満をもち反発心だけを感じるようになってしまった。

思ひ出していくまでも心の奥底に、残しておけるよう、努力行動を忘れずに、一步一步を歩んでゆきたい。